

## 国内語学研修（2学年）

令和5年10月26日（木）から28日（土）の3日間、第2学年は国内語学研修を実施しました。

この行事は、中等教育学校創立時から続く教育活動で、国立オリンピックセンター記念青少年総合センターで2泊3日、できる限り「英語」で生活をするというものです。

授業は1グループ10人を1人のネイティブスピーカーの先生が3日間担当し、来年のオーストラリアでの海外語学研修に向けて、ホームステイに必要な英語、スピーチ、数学・理科などのイマージョンレッスンなどを受けました。

また、研修の最後には、スキットコンテストを実施します。5人グループで、スクリプト作成、小道具・衣装作成などの準備を含め、6分間のオリジナルスキットに夏休みから取り組んできました。予選を経て、本選では、笑いの要素が沢山あり、見応えのあるものが上演されました。

多くの生徒にとって、英語漬けの三日間は、初めての経験で緊張の連続ですが、それでも、友人と協力しながら、全てのプログラムを終了すると、生徒たちはみな達成感がある表情になりました。ここでの経験は、今後、海外語学研修につながるものになります。

スキットコンテスト



食事の様子



授業の様子

